



Jubiläum - 90 Jahre Denzinger in der Neustadter Hauptstraße

Ein Hotspot für Antiquitäten, antike Teppiche und Restaurierungen - ein Neustadter Traditionsunternehmen wird 90.

Hier kennt fast jeder die Firma Denzinger, die seit 90 Jahren mit ihrem Schaufenster in der Hauptstraße die Altstadt mit ihren abwechslungsreichen Ausstellungen bereichert.

Am 1. November 1929 eröffneten Herbert mit Ehefrau Elisabeth Denzinger ihre Kunsthandlung in Neustadt, als Startup, wie man heute sagen würde, aber ohne jegliche Zuschüsse und Fördergelder. Schwerpunkt ihres Geschäftes war anfangs der Handel mit hochwertigen



Gemälden. Bereits 1935, in wirtschaftlich schwierigster Zeit, konnten sie das Geschäftshaus in der Hauptstraße 63 erwerben. Das Sortiment wird um antike Möbel, Antiquitäten und interessante Sammlerteppiche erweitert. Kurz darauf kam eine Restaurierungswerkstatt für antike Möbel, nur für den Eigenbedarf, hinzu. 1953 steigt Sohn Klaus Denzinger ins Geschäft mit ein und erhält 1955 die Genehmigung zum Direktimport von Teppichen aus den Ursprungsländern. 1972 wurde das Nachbarhaus hinzugekauft und beide Häuser im Abstand von nur vier Jahren vollständig und aus Eigenmitteln saniert. Das restaurierte Hauptstraßeneck hatte große Signalwirkung und beendete die damalige Abriss- und Modernisierungswelle. Es war die Initialzündung für weitere Restaurierungen historischer Häuser in der Altstadt. 1980 übernahmen Klaus und Magdalena Denzinger die Firma. Durch Kenntnis der persischen Sprache und dem regelmäßigen Einkauf direkt im Iran konnten sie über die Jahrzehnte eine der schönsten und interessantesten Teppichsammlungen zusammentragen.

1991 steigt Martin Denzinger mit ins Geschäft ein. Sein Schwerpunkt liegt in der Restaurierung von antiken Möbeln. Als ehemaliger Werkstattleiter der Staatlichen Schlösser und Gärtenverwaltung von Baden Württemberg, ausgebildeter Restaurator und Schreinermeister besitzt er dazu die besten Voraussetzungen. Seit 1989 ist die Firma Denzinger auch Mitglied im anerkannten VDR (Verband der Restauratoren in Deutschland).



Die Restaurierungswerkstatt wird jetzt auch für Fremdreparaturen geöffnet. Museen, Heimatmuseen, Kirchen, etliche hoch interessante Privatsammlungen und Sammler in ganz Deutschland zählten schnell zu den Kunden der Firma Denzinger. Im Bereich der internationalen Fachliteratur für antike Möbel ist die Fa. Denzinger ebenfalls aktiv vertreten. Zusammen mit Prof. Haaff erscheinen mehrere Fachbücher über antike Möbel mit zahlreichen Abbildungen der Firma Denzinger. Dies lockte zahlreiche Möbelsammler, auch von sehr weit her, nach Neustadt an der Weinstraße. Im Januar 2004 übernimmt Martin Denzinger das Familienunternehmen. Das Angebot umfasst jetzt hochwertige, pflanzengefärbte Teppiche, ein umfangreiches Lager an antiken Möbeln, eine große Auswahl an Stil und Bezugstoffen, eine Sammlung originaler Stahlstiche, Kleinkunst und eine hoch qualifizierte und inzwischen überregional anerkannte Restaurierungswerkstatt.

Die Stärke des Hauses Denzinger liegt heute wie damals an dem persönlichen Einsatz der Familie, besten Kenntnissen, durch jahrzehntelange Erfahrungen, hochwertigstem, unvergleichbarem Warenangebot, freundlichen, hochmotivierten Mitarbeitern und Kunden, denen kein Weg zu weit und zu beschwerlich ist. Der Name Denzinger steht für Fachkompetenz, Zuverlässigkeit, Seriosität, großer Nachhaltigkeit durch höchste Qualität, Wertbeständigkeit und Langlebigkeit und viel Einsatz und Freude im Geschäft mit der Kunst.

Die Firma Denzinger besteht jetzt seit 90 Jahren in der historischen Altstadt von Neustadt an der Weinstraße und ist eines der ältesten Fachgeschäfte der Pfalz für antike Möbel, Sammlerteppiche und einem Meisterbetrieb für fachgerechte Restaurierungen. Für dieses Jubiläum wird marktorientiert eine zusätzliche Internetseite freigeschaltet, die sukzessive das gesamte Angebot der Firma auch überregional aufzeigt: www.denzinger-pfalz.de

Eigentümergeführte, unabhängige Fachgeschäfte, die im eigenen Anwesen weit überregional agieren und auf ein über Jahrzehnte gewachsenes Netzwerk zurückgreifen können, sind nachhaltig und ein Leuchtturmobjekt über viele Jahre für die Stadt, gerade in der heutigen schnelllebigen Zeit.